

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 29. Mai 2015

## "Haus Spessartblick" eingeweiht und gesegnet



### Namensgebung nach Abstimmung

Mit Leben erfüllt ist das Haus, das in der Gemeinde Mainhausen den Arbeitstitel „Betreutes Wohnen“ hatte, bereits seit einigen Wochen. Die einunddreißig Wohnungen wurden bezogen und das Angebot der Caritas und der Gemeindebücherei wird rege genutzt.

Pünktlich zur Einweihung wurde auch der Name des Hauses unter den Wohnungseigentümern abgestimmt. „Mit großer Mehrheit haben sich die Eigentümer für den Namen „Haus Spessartblick“ ausgesprochen“, stellte Bürgermeisterin Ruth Dissler bei der Einweihung fest, was mit dem Applaus der anwesend begrüßt wurde.

Im Jahr 2012 wurde der Verkauf der Fläche an die Firma FWD Hausbau- und Grundstücks GmbH, Dossenheim, mit der Maßgabe, dass auf dem Grundstück mindestens 31 in sich abgeschlossene Eigentumswohnungen mit 2 oder 3 Zimmern und Wohnflächen zwischen ca. 51 und 81 qm entstehen. Das Haus wurde nach DIN 18025 Teil 2 für barrierefreies Wohnen konzipiert und erbaut.

Weiterhin wurde die Gemeindebücherei in dem Gemeinschaftsbereich untergebracht und die MitarbeiterInnen der Caritas sind schon seit einigen Wochen für die Bewohner vor Ort ansprechbar.

Im Rahmen der Einweihung segneten Pfarrerin Regina Westphal und Pfarrer Bernhard Gugerel das Haus und nach dem offiziellen Teil sorgten Musiker für ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

Die Firma FWD brachte auch noch ein Einweihungsgeschenk für die Eigentümer und Bewohner mit. Zunächst in Papierform, wie Herr Bülow von der Firma FWD Hausbau- und Grundstücks GmbH erläuterte, die Gartenmöbel für den Innenhofbereich werden nachgeliefert.